

寒さもひとしお厳しくなってきました。地域の医療機関様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。今回の地域医療連携室ニュースは、研修会の模様と当院の取り組みについてお伝えいたします。



【第19回池田・川西医師会合同学術講演会】



講演会参加人数は、59名でした。森谷先生の講演はパワフルでびっくりしました。

【第7回五月山緩和研究会】



特別講演：「がん患者の心のケア」
大阪府立成人病センター診療・緩和
科主任部長 柏木 裕次郎先生

講演会参加人数は、65名でした。開会の挨拶は厨子 Dr、特別講演の座長は柴田 Dr が行いました。柏木先生の講演の中で、「対応困難な事例で、どのように寄り添えばいいのかわからない場合は、その方が一番大切なものに共感し、尊重することで少しずつ変化が見られる」とお話しされていました。また、笑いもいいけど涙も大切！感情の吐き出しには効果があるそうです。

【当院の取り組み 1】



今年の「医療安全週間」は、MR 検査を受けられる時の注意点を掲示しました。

【当院の取り組み 2】



今年の「クリスマスツリー」です。夜間、ライトアップされます。

今年も地域医療連携にご理解とご協力を賜り有難うございました。来年も質の高い医療が提供できるように努力してまいりますので、よろしくお願いいたします。

